

GUILLERMO **GONZÁLEZ**

Nace en la Ciudad de México en 1958. Durante su trayectoria Guillermo González ha revelado con su fotografía una interpretación de la realidad en una perspectiva única, con sus propias reglas y lógica. Sus viajes por diversas partes del mundo no solo nos han dado la visión del país, sino de diferentes costumbres y paisajes internacionales que dan oportunidad al espectador de conocer al mundo a través de sus ojos. Ha participado en exposiciones colectivas como individuales entre las que destacan: Galería Óscar Román. Restaurante Ixchel. Teatro Manolo Fábregas. Restaurante Las Palomas. IFAL. Galería Torre El Reloj. Y publicado en: Revista Vestigios Internacionales. Apuestas y Certidumbres. Centro de la Imagen, Flores de Asfalto. Fuego, masa y poder alrededor de Elías Canetti. Museo de Arte Moderno. Ha participado en la subasta del grupo de los dieciséis, arte filantrópico (Cruz roja, Ciudad de México).